

県道大山口停車場線（所子～国信）も同日開通しました



風車をバックに渡り初め（大山口跨線橋）

業着手。平成10年から用地買収がはじまり、約100人から用地を提供していただきました。文化財が3か所あり、その調査に3年かかりました。平成13年から本工事にかかり、総工事費100億円で完成しました。来春には、大山IC・名和ICの間の4.7キロが開通する予定です。また、同日、所子～国信間の県道



福留一さん（高橋）が飼育する和牛が先頭を歩きました

9月29日（土）、安原の淀江インターチェンジ（IC）から平木の大山ICまでの3.1キロの区間が全面開通しました。大山ICで行われた開通式では、和牛博覧会にちなんで高橋の福留一さん（70歳）が飼育する和牛3代のパレードが行われ、「つるよ」（9歳、雌）「ふくしげ」（4歳、雌）「福茂安」（4カ月、雄）の母・娘・孫の3頭が、出席者に見守られながら約100メートルを堂々と歩きました。この区間は平成8年に事

山陰道 淀江～大山間開通式で 和牛3代がパレード

大山口停車場線（1.8キロ）も開通し、現地では、県知事をはじめ、町議会、工事関係者、地域住民の代表らが参加して開通式が行われました。山口町長はあいさつで、「国道9号線と大山地区の幹線をつなぐ道路ができました。大山・名和・中山を結び、大きな成果を生み、地域が発展していくことを願います。」と話しました。テープカットのあと参加者は、大山吹奏楽団（代表 森本義輝さん）が大山賛歌を演奏されるなか、大山口跨線橋の渡り初めをしました。



写真：右から準優勝：日野さん、優勝：鹿島さん、第3位：山名さん

第5回大山町民ゴルフ大会（町ゴルフ協会主催）が9月27日（木）伯耆町丸山の大山平原ゴルフクラブで開かれました。当日は、さわやかな秋晴れのなか、56人の参加者が一打一打に一喜一憂しながら交流を深めました。

（敬称略）

- またこの日は、山名泰さん（ナスパルタウン）がめったにお目にかかることのないホールインワンを達成され、大変盛り上がりしました。
- 上位入賞は次の皆さんです。
- 優勝 鹿島繁雄（塩津） N70.8(G96.HD25.2)
 - 準優勝 日野浩一（下坪） N71.4(G99.HD27.6)
 - 第3位 山名 泰（ナスパルタウン） N72.2(G71.HD-1.2)
 - 第4位 坂田奉明（栄） N72.4(G94.HD21.6)
 - 第5位 岡田忠美（中高3区） N 72.4(G76.HD3.6)
 - 第6位 中村実男（梶原） N72.6(G87.HD14.4)
 - ☆ BG= 山名 泰（ナスパルタウン） 71
- (N=ネット・G=グロス・HD=ハンデキャップ・BG=ベストグロス)

子どもたちのために 役立てて

ナイスショットの声

こだまする



寄付金を町長に手渡す後田社長（右）

長田にあるサングレス株式会社（後田善通取締役社長）から「子どもたちの絵本の購入に役立ててほしい」と、9月18日、20万円の寄付をいただきました。子ども向けの図書購入費の寄付は平成4年から毎年続けていただいています。